

Prelatura de Yauyos: 50 años

Hace medio siglo, el 12 de abril de 1957, la Santa Sede creó la Prelatura Nullius de Yauyos, mediante la Bula Apostólica Expotulanti Venerabili, y encomendó esta nueva Prelatura a la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz y Opus Dei

18/04/2007

Con motivo de este 50º aniversario ofrecemos algunos relatos y testimonios de interés.

1. Breve historia de Yauyos.

2. Comienzos en Yauyos: testimonio de Mons. Orbegozo

3. Comienzos en Yauyos. Testimonio de Mons. Pélag

4. Video-testimonio de Mons. Pelach

5. Cartas desde Yauyos de Ignacio Orbegozo

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-gt/article/prelatura-de-yauyos-50-anos/> (26/06/2025)